

Empresas mexicanas prefieren invertir en el extranjero

El Financiero

Miércoles 18 de mayo de 2022

Los acuerdos de fusiones y adquisiciones por parte de empresas mexicanas en el extranjero superaron en volumen a los de firmas foráneas dentro del territorio nacional, según datos de Transaction Track Record (TTR).

Entre enero y abril de este año se efectuaron 53 transacciones de empresas mexicanas en otros países como Estados Unidos, Colombia, Brasil, España y Chile. A la inversa, las fusiones y adquisiciones por parte de extranjeras en México sumaron 33, principalmente de firmas estadounidenses.

La compra de Ricolino por parte de Mondelez a Grupo Bimbo por mil 330 millones de dólares, fue la mayor transacción del mes.

El volumen de acuerdos de fusiones y adquisiciones en México hasta abril creció 2 por ciento a 117 transacciones, sin embargo, el importe se redujo en 40 por ciento a 3 mil 985 millones de dólares, en línea con la tendencia mostrada en América Latina, donde aumentaron los acuerdos, pero disminuyó el importe de las transacciones, según el reporte de TTR.